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基於安全理由，過去數年來國際學生簽證，特別是在科學相關領域，面臨顯

著的延擱，並已損及美國本身的利益。最近許多聯邦政府及教育協會的報告都指

出此一已引起全國關切的問題。 
 
眾議院科學委員會於二月廿五日以「簽證政策中科學與安全的衝突」召開聽

證會，委員會主席 Sherwood Boehlert於開幕時致詞說：「我們在論及簽證政策時，
往往會說應在加強國土安全，與確保科技發展之間求取『平衡』，但事實上，談

平衡很容易導致誤解。長遠而言，如果我們沒有健全的科技產業，則我們的國家

將不會安全；而且在不安全的氣氛下，科學也不會發達。當我們在審核簽證政策

時，我們也必須隨時記得，安全和科學實際上是有互補的作用。一個過度張網的

簽證制度，要對每一個人都做過度的安全查核，這對安全或科學均無益處。」 
 
國家審計部門 GAO在會中建議，國務院應與聯邦調查局及國土安全部，研

提有關敏感科技轉移的相關安全查核程序。布希政府承認現行審核辦法有缺點，

也承諾將一起努力對不必要的延擱問題，採取改進措施。 
 
依據外籍學生顧問協會(NAFSA)與其他四個教育協會所做的調查，申請進入

美國學府進修的國際學生人數，正逐漸滑落，而簽證的延擱正是問題的主因。調

查發現，2004年秋季班，各大學博士班申請人數普遍較 2003年為低，越來越多
科技、醫學、管理及其他領域的國際學生，向美國以外尋求機會。參與調查的人

員認為，申請人之所以轉向，乃是因為無法即時取得簽證，因而認為自己不被美

國歡迎。NAFSA建議，對申請者做危險性評估，只對必要的對象做深入調查，
並制定明確之審核時間表，使申請者知道何去何從。 
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